



DISTRICTE 02. MESA A

TITULARS: PRESIDENT: Cristóbal García i Izquierdo. 1r VOCAL: M^a. Isabel Ibáñez i Villalonga. 2n VOCAL: D. Rafael Bellés i Dealbert

rentes, los dos partidos habían optado por una importante renovación y además con un fuerte protagonismo de la gente joven.

El paso de estos 20 años se puede percibir claramente en estas listas. De hecho los dos candidatos que las encabezan son hijos de concejales de este municipio elegidos a partir de 1979, es decir de concejales de la nueva democracia.

En cuanto a UV, no podemos hablar de novedades, pues toda su lista en sí y el propio partido es una novedad en el terreno político local. Todos ellos, salvo el cabeza de lista, Vicente Sales Mestre que ocupó puesto de concejal por la UCD en 1979, carecen de experiencia política y la práctica totalidad, aunque forman parte de la candidatura, son independientes, incluido su número uno.

La aparición de esta lista desató las especulaciones sobre la repercusión en los electores y sembró de dudas los resultados electorales del 13 J. Ha sido con mucho la novedad más importante de estas elecciones.

Éstas son las tres candidaturas que iban a concurrir a las elecciones locales en nuestro pueblo.

Abierta la carrera electoral, el partido socialista presentó su candidatura el sábado 22 de mayo en el salón de actos de la Casa de la Cultura.

La campaña se desarrolló sin incidentes de importancia y sólo destacar algunas quejas del PP sobre algunas frases que figuraban en el programa del PSPV-PSOE.

Ya en campaña electoral, los tres partidos políticos celebraron sus actos electorales en el mismo salón de actos de la Casa de la Cultura. Abrió el fuego U.V. el día 2 de junio. Le siguió el PSPV-PSOE el día 3 y el domingo 6 de junio lo celebró el PP.

Respecto a otras convocatorias electorales

se debe destacar una mayor presencia de público en todos estos actos. Quizá la aparición de un tercer partido, quizá los cambios producidos en las otras listas hicieron que se hablara mucho más de política en nuestro pueblo y esto pudo despertar mayor interés entre los electores y llevarles a acudir en mayor número a los mítines electorales.

Esto hacía presagiar, como luego así se confirmó, una gran afluencia de votantes el día 13 de junio. Algo se había movido y bastante en el mundillo de la política local.

Y llegó el 13 J.

A las 8 de la mañana y con una exquisita puntualidad fueron acudiendo a los distintos colegios electorales, el de la planta baja del Ayuntamiento en el distrito 1 y los dos de la Casa de la Cultura en el distrito 2 los

miembros elegidos de las mesas electorales.

Todas ellas se constituyeron con los titulares de las mismas, ni uno solo faltó a la cita.

Éstos eran los vecinos de les Coves que iban a controlar el proceso electoral:

DISTRITO 01. MESA ÚNICA

PRESIDENTE: M^a del Carmen Ferreres i Bellés.

1^o VOCAL: Daniel Baixama i Sospedra

2^o VOCAL: Montserrat Pastor i Villalonga.

DISTRITO 02. MESA A

PRESIDENTE: Cristóbal García i Izquierdo

1^o VOCAL: M^a. Isabel Ibáñez i Villalonga

2^o VOCAL: D. Rafael Bellés i Dealbert

DISTRITO 02. MESA B.

PRESIDENTE: José Miguel Orient i Julián

1^o VOCAL: Fernando Sales i Sales

2^o VOCAL: M^a Teresa Montull i Ferreres



DISTRICTE 02. MESA B.

*TITULARS: PRESIDENT: José Miguel Orient i Julián. 1r VOCAL: Fernando Sales i Sales
2n VOCAL: M^a Teresa Montull i Ferreres.*